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Beschreibung/Description 

 

Was passiert, wenn sich Katze und Hund treffen? Meistens mögen sich beide nicht und es 
endet in … ihr wisst schon. Wie der gute alte „Ciceros“ aber schon damals treffend 
bemerkte: „. wenn eine Ausnahme eine Handlung illegal mache, sei diese Handlung in den 
Fällen, die nicht von der Ausnahme betroffen sind, als gesetzlich zu bewerten“. Kurz und 
bündig …. Ihr wisst schon.  
Also Katze = stimpy = Philipp Giebel, trifft Hund = Jörg Arweiler = Rotweiler, und 
produzieren diesen hier vorliegenden Track. Der eine hat schon öfters, Philipp Giebel = 
Katze = ... ihr wisst schon. Unter anderem für Blufin Records und Harthouse Berlin. Der 
andere, Jörg Arweiler, noch nie. Das macht aber nichts, denn bis vor kurzem hatte er noch 
keine eigene Radioshow auf Evosonic Radio, der andere hat die schon länger und die 
Kunst des DJings ist bzw. war für beide ein rotes Tuch. Das ist Vergangenheit. Was wollte 
ich eigentlich damit sagen? Ach so, dieser Track ist der Hammer. Techno von einem 
anderen Stern. Im wahrsten Sinne des Wortes. Warum? Ganz einfach: Gargon = Alien = 
1959 = ... ihr wisst schon. 

 
What happens when cat and dog meet? Mostly both don't like each other and it ends in ... 
you know. But as good old "Ciceros" aptly remarked back in the day, ". if an exception 
makes an act illegal, let that act be judged to be legal in those cases not affected by the 
exception". In a nutshell .... You know.  

So cat = stimpy = Philipp Giebel, meets dog = Jörg Arweiler = Rotweiler, and produce this 
track here. The one has already often, Philipp Giebel = cat = ... you know. Among others 
for Blufin Records and Harthouse Berlin. The other, Jörg Arweiler, never before. But that 
doesn't matter, because until recently he didn't have his own radio show on Evosonic 
Radio, the other one has had it for a while and the art of DJing is or was a red rag for 
both of them. That's in the past. What did I actually want to say with that? Oh, this track 
is awesome. Techno from another star. In the truest sense of the word. Why? Simple: 
Gargon = Alien = 1959 = ... you know. 
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Track List / Infos: 

 
01 Cats and Dogs - Bring The Gargon (Original Mix) – 07:39 min 
 
Written and produced by Philipp Giebel & Jörg Arweiler. 
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